

8月

ひばり棟通信



8月の行事

- | | | | |
|-----------------------|-----|--------|-----|
| 1日(日) | 上映会 | 15日(日) | 上映会 |
| 5日(木) | 誕生会 | 22日(木) | 上映会 |
| 8日(日) | 上映会 | 29日(日) | 上映会 |
| 23日(月)～27日(金) ひばり棟夏祭り | | | |

ひばり棟夏祭りを企画しています。お楽しみに！！

中止・変更になる場合があります。

～ひばり棟より～

厳しい暑さが続いておりますが、ご家族様におかれましては、お変わりないでしょうか？

老健なかだにおきまして、例年ですと夏まつりを予定しておりましたが、コロナの影響で今年度も中止となります。楽しみにされていた皆様にはご迷惑をお掛けいたします。

ひばり棟では、8月後半に棟内での夏祭りを予定しております。利用者の皆様に楽しんで頂けるよう様々な企画を計画しております。夏祭りの様子をひばり棟通信などでご家族様にご報告出来ればと考えております。

ご家族様にひばり棟からのお願いといたしまして、衣類を持参して頂く際には、新しい衣類や名前の薄くなった衣類に名前を記入して頂きたいと思っております。お手数ですがご協力をお願いいたします。

～相談室より～

気持ちよく晴れ渡った青空に、照りつけるような陽射し。いつの間にかセミの声が聞こえ始め、季節はすっかり夏です。

新型コロナウイルスの影響が続く中、お盆休みを迎え、ご家族の往来が多くなる時期となりました。老健なかだでは、変わらず窓越し面会とオンライン面会の受付は継続させていただいております。長く面会制限やイベント自粛が続く中で、しばらくの間ご家族様ともお会い出来ていない、ご利用者様もたくさんいらっしゃいます、もしご都合の許す場合、直接のご面会は、まだ叶いませんが間接的な面会の支援をさせていただきたいと思っておりますので、事前連絡の上、ご予約をいただければと思っております。

7月の行事写真

7月12日ケーキバイキングを楽しみました

